

# OH GALLERY

## APPEL À CANDIDATURE

### REGARDE !

[ Fr ]

Le programme **Regarde !**, est un programme non-commercial élaboré et créé par OH GALLERY. Il est entièrement dédié au médium vidéo. Il est destiné aux artistes, réalisateurs et vidéastes du monde entier, sans aucune restriction géographique ni critère de nationalité, et ce, tout au long de l'année.

Ce programme se consacre à la présentation et à la projection d'œuvres vidéo, de courts et/ou longs métrages. Il intervient en dehors de l'espace d'exposition de la galerie et peut également être itinérant sur le territoire sénégalais. Ensemble, l'artiste et la galerie collaborent dans la conceptualisation du projet de monstration, créant ainsi une proposition sur mesure.

Les critères de sélection sont à l'appréciation de OH GALLERY, qui choisit au gré de sa programmation. Cependant les artistes/vidéastes/réalisateurs sont invités à prendre connaissance des sujets abordés par la galerie et les artistes qu'elle représente.

#### Conditions

1/ Il est essentiel que la vidéo, qu'il s'agisse d'une œuvre, d'un court-métrage ou d'un long métrage, soit pleinement aboutie et terminée pour être éligible. La galerie ne finance pas la création.

2/ Aucune restriction liée à la datation de l'œuvre n'est exigée. Qu'elle soit récente ou ancienne, toutes sont éligibles.

3/ L'artiste accepte de participer au processus de recherche de fonds et de subvention pour la concrétisation du projet.

*Important : la galerie conceptualise avec l'artiste le projet de monstration, apporte son expertise et son soutien à travers l'ensemble des ressources qu'elle a à disposition. Elle s'engage à tout mettre en œuvre pour sa réalisation et sa bonne marche. En revanche, elle ne fournit pas de soutien financier ou logistique pour ledit projet.*

#### Postuler

Pour postuler, merci de bien vouloir nous faire parvenir les éléments suivants :

- Lien Youtube ou Vimeo de l'oeuvre, court ou long métrage (+ mot de passe si nécessaire)
- Fiche technique
- Description de l'oeuvre, court ou long métrage
- Biographie/statement et CV
- Portfolio (en option)

Ces éléments sont à envoyer à l'adresse mail [editorial@ohgallery.net](mailto:editorial@ohgallery.net) en mettant en objet du mail :

#### **CANDIDATURE - PROGRAMME REGARDE !**

\*Attention, à noter que les dossiers incomplets ne seront pas étudiés.

# OH GALLERY

APPLICATION CALL

**REGARDE !**

[ En ]

**Regarde!** program is a non-commercial program designed and created by OH GALLERY. It is entirely dedicated to the video medium. It is open to artists, filmmakers and video artists from all over the world, with no geographical or national restrictions, all year round.

The program is dedicated to the presentation and screening of short and/or feature-length video artworks. It takes place outside the gallery's exhibition space, and can also travel throughout Senegal. Together, the artist and the gallery collaborate in the conceptualization of the exhibition project, creating a tailor-made proposal.

Selection criteria are at the discretion of OH GALLERY, which chooses according to its programming. However, artists/videographers/directors are invited to take note of the subjects addressed by the gallery and the artists it represents.

## Conditions

1/ It is essential that the video, be it an artwork, a short film or a feature-length film, be fully completed and finished to be eligible. The gallery does not finance creation.

2/ There are no dating restrictions. Recent or old video's artwork, all are eligible.

3/ The artist agrees to participate in the fund-raising and subsidy process to bring the project to fruition.

*Important: the gallery works with the artist to conceptualize the exhibition project, providing expertise and support through all the resources at its disposal. It undertakes to do everything in its power to ensure that the project runs successfully. It does not, however, provide financial or logistical support for the project.*

## Apply

To apply, please send us the following information:

- Youtube or Vimeo link of the short or feature film (+ password if necessary)
- Technical specifications
- Description of the short or feature film
- Biography/statement and CV
- Portfolio (optional)

These elements should be sent to [editorial@ohgallery.net](mailto:editorial@ohgallery.net) with the following subject line: **CANDIDATURE - PROGRAMME REGARDE !**

\*Please note that incomplete applications will not be considered.